

Jean Lasnier – Director I.T.

Jean est un ingénieur électrique qui détient une Maîtrise en administration des affaires (MBA) de HEC Montréal et une Maîtrise en gestion de projet de l'Université de Washington (USA). Jean a eu une prolifique carrière de 35 ans comme gestionnaire chez Bell Canada. Il a œuvré au sein de plusieurs groupes d'approvisionnement de l'exploitation du réseau, puis a poursuivi aux finances, aux ressources humaines et dans l'organisation des technologies de l'information. Plusieurs grands projets ont vu le jour sous sa gouverne : introduction de la bureautique chez les cadres, programme d'approvisionnement de la microinformatique, une multitude de nouveaux systèmes opérationnels et administratifs, une plateforme unifiée pour les centres d'appel, etc.

Il est Président-fondateur de l'organisme OPEQ (Ordinateurs Pour les Écoles du Québec) qui œuvre depuis plus de 25 ans à remettre à neuf les ordinateurs donnés par le gouvernement, les entreprises privées et les particuliers afin de les distribuer dans les écoles, les bibliothèques, les organismes sans but lucratif enregistrés, les communautés autochtones et aux personnes à faible revenu admissibles.

Jean est toujours à la tête d'OPEQ et travaille aussi comme consultant pour une entreprise spécialisée en planification stratégique, en processus d'accélération d'entreprise et en gestion de projets.

Jean Lasnier – Director I.T.

Jean is an electrical engineer who holds a master's in business administration (MBA) from HEC Montréal and a master's in project management from Washington University (USA). Jean had a prolific 35-year career at various management positions at Bell Canada. He started in Network Services – Provisioning groups and then moved to pursue opportunities in Finances, Human Resources, and Information Technology. Several major projects have emerged under his leadership: introduction of office automation for executives, procurement program for microcomputers, a multitude of new operational and administrative systems, a unified platform for all call centers, etc.

He is the founding President of the organization OPEQ (Ordinateurs Pour les Écoles du Québec) (CFSQ - Computers For Schools Quebec) which has been working for more than 25 years to refurbish computers donated by the government, private companies and individuals to distribute them in schools, libraries, registered not-for-profit organizations, Indigenous communities and eligible low-income individuals across the province.

Jean is still leading the OPEQ organization and works as a consultant for a company specializing in strategic planning, business acceleration processes and project management.